

Wie werden diese 4. Gegenden der Welt
sonst genennet?

Den Morgen nennet man Osten, den Abend
Westen, den Mittag Süden und die Mitter-
nacht Norden.

Wie muß man die Landcharte legen?

Das Gesicht muß allezeit gegen Norden ge-
richtet seyn.

Warum denn?

Weil die Lage mit den 4. Gegenden der Welt
aufs genaueste übereinkommen muß.

Was wollen wir für eine Ordnung nach
der Landcharte beobachten?

Wir wollen auf derselben so viel, als möglich,
nach der natürlichen Lage des Landes von einem Or-
te zum andern gehen.

Was hat man denn für eine Landcharte
von Sachsen?

Die vornehmste Landcharte, nach welcher wir
uns hier richten wollen, ist diejenige, welche die ho-
mannischen Erben mit zollmannischen und zürneri-
schen Verbesserungen 1734. heraus gegeben haben.

Was gehören denn für Länder zu
Chursachsen?

1. der Churkreis, welcher das Churfürsten-
und Herzogthum Sachsen im eigentlichen
Verstande ist.

2. die